

Für ein Alter ohne Barrieren!

Lasst uns Alte nicht (er)frieren! Energiepauschale für alle!

Unter diesem Motto ruft der Bezirksseniorenbeirat Hamburg-Mitte (BSB-M) zu einer Demonstration auf. Die Landesseniorenvertretung des dbb hamburg beamtenbund und tarifunion unterstützt den Aufruf und bittet um rege Beteiligung.

**Die Demonstration beginnt am
Samstag, den 27.08.22 um 13 Uhr
am Hamburger Hauptbahnhof,
Ausgang Wandelhalle Richtung Spitaler Straße,
und endet am Hamburger Rathausmarkt.**

Bekanntlich haben Bundesregierung und Bundestag beschlossen, dass alle Erwerbstätigen in Deutschland eine steuerpflichtige Energiepreispauschale in Höhe von 300 Euro erhalten sollen. Menschen im Ruhestand und Studierende gehen leer aus, obwohl viele von ihnen ein geringes Einkommen haben. Sie müssen die höheren Energiekosten allein schultern, sobald ihr gesamtes Einkommen knapp über der Grenze für die Grundsicherung von 924 Euro liegt. Die Bundesregierung begründet diese Ungerechtigkeit damit, dass die ehemaligen Erwerbstätigen eine Rentenerhöhung bekommen hätten.

Viele Seniorinnen und Senioren sind empört über diese Ungerechtigkeit. Der Vorsitzende der dbb Landesseniorenvertretung Rüdiger Wübbels, der auch Mitglied im BSB ist, meint dazu: „Vor allem die Seniorinnen und Senioren, die nach einem langen Berufsleben nur eine niedrige Altersversorgung haben, bräuchten die Energiepauschale dringender als gutverdienende Erwerbstätige. Sie unter Hinweis auf die Rentenerhöhung auszuschließen, zeugt davon, dass der Ampel-Regierung ihre Sorgen und Nöte egal sind. Deshalb ruft die Landesseniorenvertretung des dbb hamburg und tarifunion alle Seniorinnen und Senioren auf, sich der Demonstration des Bezirksseniorenbeirates Hamburg Mitte anzuschließen und gegen die Ignoranz der Bundesregierung zu protestieren“

Hamburg, den 15. August 2022



Rüdiger Wübbels

Vorsitzender der Landesseniorenleitung